

MAI.

- 1873 Au Gézu, Sacre de Mgr. Fabre, par S. G. Mgr. Taschereau assisté de NN. SS. Laflèche et Pinsonneault, grand nombre d'évêques, prêtres, et de fidèles assistent à cette cérémonie.
- 1874 L'Empereur de Russie et le grand Duc Alexis arrivent en Angleterre.
- 1874 Désastres causés près de la Nouvelle-Orléans, par la crue des eaux du Mississippi et de la rupture des digues.
- 1708 Mort de Mgr. de Laval, 1er Evêque de Québec.
- 1874 En Allemagne, persécution contre les Evêques Catholiques.
- 1790 Naissance de Pie IX. Élu Pape le 16 Juin 1846.
- 1875 Tremblement de terre à la Colombie (Amérique du Sud) 16,000 personnes perdent la vie.
- 1642 Fondation de Montréal par M. de Maisonneuve. Le P. Vimont, jésuite, donne à Montréal le nom de Ville-Marie, et le lendemain y dit la 1ère messe dans une chapelle qui fut la 1ère bâtie dans l'Île de Montréal.
- 1873 Mort de Sir George Cartier à Londres, à l'âge de 59 ans.
- 1873 Mort du Père de Smet, S. J., à St. Louis, Mo., à l'âge de 72 ans, missionnaire chez les sauvages de l'Orégon pendant 32 ans.
- 1873 Le Maréchal MacMahon, Duc de Magenta, nommé Président de la République Française en place de M. Thiers.
- 1873 Loi abolissant les corporations religieuses à Rome, adoptée par la Chambre des Députés d'Italie, par 196 contre 46 voix
- 1875 Terrible accident à Holyoke Mass. incendie de l'Eglise Catholique pendant l'office du soir 66 personnes périrent dans les flammes.
- 1873 Grand incendie à Boston dans le quartier commercial.

DE L'EMPLOI DE L'AIL CONTRE LES INSECTES. — Les jardiniers de certaines localités vantent beaucoup l'efficacité de l'ail comme moyen d'éloigner les insectes et les animaux qui ravagent nos blâgiers. Pour notre compte, et seulement d'après nos essais, nous avons que la recette de ces praticiens n'est pas à dédaigner. Ils enseillent de pilier quelques goussettes d'ail, de verser de l'eau sur la substance pilée, de remuer le tout afin de communiquer la couleur forte et l'odeur pénétrante au liquide, puis d'y plonger les graines de toutes les sortes et de les y laisser pendant six heures environ, avant de les semer ou de les planter. Nous appelons l'attention de nos lecteurs sur ce procédé.

Le bien doit être cru aussi longtemps que le mal n'est pas échappé.

LA VERTU.—Ce qui fait la perfection de la vie, c'est moins l'éclat de la vertu que sa continuité. (*La Femme forte*, par Mgr. Landriot, évêque de Reims, in-12..... 75 cts.)